
Dezernat X Frankfurt am Main, 02.02.2023
Stadträtin Rosemarie Heilig

17. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.02.2023 

Frage Nr.: 1362 Kleingartenbericht

Stadtv. Schwander - CDU -

Die 15.000 Kleingärten in Frankfurt sind wichtig für die Naherholung sowie zur 
Selbstversorgung mit Obst und Gemüse. Sie tragen zur Lebensqualität in der Stadt bei, und 
die Nachfrage ist hoch. Es ist daher notwendig, zusätzliche Kleingartenanlagen zu schaffen, 
andererseits gibt es immer wieder für Infrastrukturprojekte, etwa für den ÖPNV-Ausbau, 
Eingriffe in bestehende Anlagen. Der Magistrat berichtet daher alle drei Jahre über den 
Stand und die Entwicklung von Kleingartenanlagen.

Ich frage den Magistrat: 

Wann gibt es den Kleingartenbericht für die Jahre 2019 bis 2021, und warum wurde dieser 
nicht schon längst veröffentlicht?

Antwort:

Der Bericht Stand und Entwicklung von Kleingartenanlagen wird derzeit für den Zeitraum 
2019-2022 erstellt. Er ist in der Abschlussphase und wird dem Hauptamt Anfang Februar 
vorgelegt.  


